



Weiterstadt (MS) Gespannt schauen die Augen der Schülerinnen und Schüler aus der 8c heute Morgen nach vorne. Diesmal nicht wegen ihres Klassenlehrers, Markus Käfer. Nein, es waren drei weitere Herren in ihrem Klassenraum: Herr Dr. Brombach, Markus Ries und Herr Störmer vom Patennetzwerk der Stadt Weiterstadt stellten sich der Klasse vor.

Dies war gleichzeitig der Startschuss für das neue Patenprojekt an der Hessenwaldschule in Jahrgang 8. Die beiden Paten stellten den Schülerinnen und Schülern ihren persönlichen Werdegang und danach ihre

Arbeit als Paten vor. Das Patennetzwerk möchte zunächst während der Arbeitslehre-Stunden in den Unterricht kommen und Projektarbeit mit der Klasse und dem Klassenlehrer leisten. Danach geht es zu Einzelbetreuungen durch die Patinnen und Paten bei der Suche nach Praktikums- und Ausbildungsplätzen.

Damit der ganze Jahrgang 8, Eltern sowie Schülerinnen und Schüler, davon erfahren, ist ein Elternabend am 20.02.2017 ab 18.30 Uhr geplant. An diesem Abend wird es auch um die Simulationsprüfungen gehen, die am Ende des Schuljahres stattfinden.

Die Hessenwaldschule hofft auf eine gute Zusammenarbeit mit dem Patennetzwerk der Stadt Weiterstadt!

Im Nachfolgenden der Link zur Stadt Weiterstadt und deren Patennetzwerk und die Kontaktdaten von Markus Ries, der dritte Herr an diesem Morgen, der Ansprechpartner der Stadt Weiterstadt für das Patennetzwerk ist:

http://www.weiterstadt.com/suche.php?we_objectID=3888&pid=4108

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=428&printview=1&printview=1&pdfview=>

Powered by
[Contrex WCMS](#)